Le Progrès

(dimanche 9 juin 1963) p.?

> (Collection FRACHON Jean-Claude, site www.juraspeleo.com)

La Fédération Française de Spéléologie est née.

La Fédération Française de Spéléologie est née

A l'heure où des jeunes jouaient leur vie dans la goule de Foussouble, les dirigeants des différents clubs spéléologiques de France étaient réunis en congrés à Millau (Aveyron),

Le but principal de cette réu-nion était de promouvoir la fu-sion des deux sociétés nationales

cn une seule fédération. C'est ainsi que la Société Spé-léologique de France, créée en 1932 par M. Robert De Joly, et le Comité national de spéléologie créé en 1950, se sont fondus, à la majorité des suffrages exprimés, pour former la Fédération Fran-çaise de spéléologie.

Cette fédération unique sera mieux à même de concentrer l'action des grands clubs d'exploration: de resserrer encore l'ex-cellente organisation existante

Le Sud-Est a la satisfaction de compter deux de ses spéléologues les plus en vue parmi les vingt et un membres du conseil d'administration.

Il s'agit de M. Michel Letrone de Lyon, élu en tant que représentant tous les groupes de la région Rhône-Alpes; et de M. Claude Pommier, élu en tant que président du groupe spéléo valentinois.